



# Wozu braucht man eine adverbiale Bestimmung?

Allgemein

## Wozu braucht man eine adverbiale Bestimmung?

- Adverbiale Bestimmungen bieten **zusätzliche Informationen** im Satz.
- Sie beschreiben einen Umstand oder ein Ereignis genauer.
- Es gibt adverbiale Bestimmungen zum **Ort**, zur **Zeit**, zum **Grund** und zur **Art und Weise**. Du kannst sie mit verschiedenen Fragewörtern erkennen.
- Ohne Adverbiale wäre ein Text langweiliger und wir würden weniger erfahren.

## Beispiel



*Till erschreckt sich.*

*Till erschreckt sich **wegen der lauten Explosion**.*

Ohne die **adverbiale Bestimmung des Grundes** würden wir nicht wissen, **warum** sich Till erschreckt.